

LES PENSÉES

D'UN ROSEAU PENSANT

Je ne suis qu'un roseau secoué par le vent
frissonnant en hiver, heureux au printemps
pliant sous l'orage, mais toujours pensant
qu'après le déluge revient le beau temps.

Orage et pluie me pliaient, malmenaient
sans qu'ils le sachent, mais moi je savais,
que malgré leur force et malgré ma peine,
après les orages le soleil brillerait

Le chêne s'est brisé sous la force du vent
mais moi, qui ne suis qu'un roseau pensant
Je vis et je pense qu'un roseau fléchissant
résiste bien mieux que le chêne géant



Pascal, avant moi, eut cette lucidité
que l'homme pensant avec simplicité
tient mieux que le chêne défiant l'ouragan

voilà la pensée d'un roseau pensant

Gilles Évan 2021